

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Kaum zu unterscheiden:
Der „echte“
Heinz Fischer
(r.) und sein
Wachs-Double.

Heinz Fischer sah doppelt

Start. Madame Tussauds in Wien

Heinz Fischer strahlt. Ab heute steht er aus Wachs im Wiener Madame Tussauds.

Eröffnung. Da staunte Bundespräsident **Heinz Fischer** nicht schlecht, als er gestern seinem eigenen Wachs-Double zum ersten Mal gegenüberstand: „Super, sehr gut gemacht! Hoffentlich schaue ich immer so freundlich drein. Und übrigens ist das eine Lieblingskrawatte von mir“, freute er sich bei der Vorabrepräsentation von Ma-



Fischer inspiziert die Wachsfigur von Bruno Kreisky.

dame Tussauds. Heute öffnet das Wachsfigurenkabinett im Wiener Prater offiziell. Über 60 Wachsfiguren (von Bruno Kreisky bis Christina Stürmer) gibt's zu bestaunen.